

# FORZA 駒澤 選手紹介 PART1

## 松田大輔 (4年・DF)

2002年、FORZA駒澤選手紹介の第一目を飾るのは新生駒澤大学のキャプテン、松田大輔選手です。表舞台で活躍することのなかった大学での3年間を、自ら「下積み」と言いきる松田選手。そんな彼の今シーズンへの意気込みや、その秘めたる思いに耳を傾けてみよう。

### 甲子園に行きたかった小学校時代

サッカーをはじめたのは小学校の3年のときですね。本当は、僕は甲子園に行きたかったんですけど、小学校に野球部がなくて、友達もサッカーやってたんでやろうかなって感じではじめました。茨城県結城郡八千代町立下結城小サッカー部として3年間過ごしたところだったので、最初は少年団って言うより遊び感覚でやってましたね。でも、高学年になって環境が整ってくると大会とかに出て結構上位とかにはいってましたね。ポジションはスイーパーで、この頃からディフェンスですね。フオワードとかやりたかったんですけど、ディフェンスがなくて、でも、ディフェンスの楽しさを小学生なりに見つけて楽しんでました。「一番良かった成績は少年団じゃないんですけどその地区に八千代選抜みたいのがあってそれで県の3位にはいりました。」

中学校は八千代第二中で、八千代選抜のメンバーがほとんどいてサッカー部へも自然の成り行きで入りました。中学は3年間サッカー頑張ってたんですけど、不完全燃焼で終わりましたね。3年生のときなんて、中学のときはストレッチとかあんまり分かんなくて疲れて折とかになったりして、ケガばかりしてました。でも、技術の面では小学校のときさっぱりだったんで、中学では学べたかなと思います。



サッカーよりも進学重視で下妻第一高へ  
高校は中学のメンバーがみんな古河一高っていう茨城で有名な高校へ行って、僕も誘われたんですけど僕は下妻第一高へ行きました。その高校へ行ったのはサッカー部で第一というよりも進学を重視して選びました。サッカー部には中学のとき、よくその高校の監督が見に来てくれてたんで入りました。監督はこっちが見てて恥ずかしくなるくらい熱い人でした。高校の頃は、三年間ベスト16の壁を越えられませんでしたね。一ゴ上には海老沢さん(篤)がいて、駒大サッカー部とかいってたんですけどその学年がサッカーに力を入れて、そういう高校じゃないのにサッカー部が強くなっていきましてね。その海老沢さんがキャプテンのときに一番強かったんですけどベスト16で水戸商に2・1で逆転負けしました。三年になってキャプテンとして臨んだ選手権予選でも田中(信成)が駒大サッカー部・3年がいた鹿島高にやはりベスト16で負けました。選手権とかには縁がなかったんですけど、尊敬できる監督や仲間が恵まれていたんで全然後悔してません。今ではあの

なと思います。  
深井や巻の活躍に刺  
激された3年間  
駒大へ入るきっかけは海老沢さんが入ったのでなんとなく意識していたのと、TVで駒澤の試合(天皇杯第77回大会)対横浜フリューゲルス戦を見て「ここに入れたらいいな」と漠然と思ってました。セレクトのゲームのとき覚えてること、初日のゲーム形式の練習で巻と同じチームで見た感じ遊び人だらうなって思いました(笑)。でも、実際全然違いましたね。真面目です。駒大の最初の印象は、何だこの大学はって感じでした。駒大の練習に初めて参加したとき、2月でちょうど走り込みの時期で1500mを5本走って決められたタイムに自分一本も入れなかったんですよ。でも、みんな普通に入ってて「何だこの大学は」って思ったのを覚えてます。一年のときは関東選手権に出たぐらいですね。深井や巻の活躍を見て「負けてられないな」と思いました。二年の時はスイスに遠征に行つた。バルセロナやサンパウロの同年代の奴等が集まる大会に参加しました。うまかったですね。サンパウロのキーパーなんて前回のワイル

で優勝を目指したい  
キャプテンに決まった経緯は最終的な候補に僕と深井が残って、4年生だけで話しあった結果、僕になりました。決まった時は「やっつてやる」という気持ちと同時に不安もありました。でも、4年生が本当にまとまってるんでサッカーの面では深井と巻が引張ってくれて、他の4年生もサッカーをやりたい環境を作ってくれてるので、僕が全部やらなきゃいけないわけじゃないんでそんなに不安ということはありません。

リーグ戦は開幕戦負けしてしまいましたけど、前回の青学戦でうまく切り替えられ、大差で勝ったのはチームにとっても自信になったと思います。それだけに次の試合(慶應大戦)は大切だと思います。今年は個人としては特長である高さや強さを向上させたいですね。チームとしては監督のいうサッカーをして、チャレンジャー精神を忘れずに勝利を目指していきたいです。そして、

PROFILE  
●まつだ だいすけ / 1980年12月9日生まれ。182cm、74kg。下結城小・八千代第一中・下妻第一高。家族構成は父、母、兄、妹。好きな選手はスペイン代表のイエロ(R・マドリド)。

チャレンジャー精神  
で優勝を目指したい  
キャプテンに決まった経緯は最終的な候補に僕と深井が残って、4年生だけで話しあった結果、僕になりました。決まった時は「やっつてやる」という気持ちと同時に不安もありました。でも、4年生が本当にまとまってるんでサッカーの面では深井と巻が引張ってくれて、他の4年生もサッカーをやりたい環境を作ってくれてるので、僕が全部やらなきゃいけないわけじゃないんでそんなに不安ということはありません。

たのはフイジカルでしたね。こっちはフイジカルがらいいでいってるのに、あたりが弱くてフェアプレー賞貰っちゃいましたから(笑)。それぐらいフイジカルが違いますね。3年のときはちょうど中吉コーチが来て下さってアドバイスをとかももらって自分なりに成長できたと思います。大学での3年間は下積みじゃないですけど4年生でやるために頑張ってきました。だから、4年生でやれなかったら3年間が否定されるような気がして。そういう表舞台にたてなかつた選手が今年は多いから、去年よりまとまったいいチームになると思いますよ。

～お知らせ～  
FORZA駒澤BOXを駒澤大学駒澤校舎内の食堂にあるアイスクリーム売り場に設置しました。毎週金曜日に置いておくので、ご自由にお持ちください。  
～大募集～  
ハガキでもなんでもよいので意見・感想など大募集!

発行人 熊崎雅之  
スタッフ 木ノ内隆  
佐野晋作 岩田陽一  
内田浩嗣 丹羽尊志  
森田悠介 山口諒子  
川勝優 高橋 晃  
永峰 綾 細川里美  
和久隆人

FORZA 駒澤は毎週金曜日に大学内で配布中!

秋田監督から見た  
松田大輔  
(松田には)チームの精神的支柱になりどんな状況に追い込まれても最後まで戦うチームを作っていくほしい。選手としては高さや強さを前面におしだして戦える選手になってもらいたい。

次節は慶應義塾大学と対戦!  
＜場所＞西が丘サッカー場  
＜日程＞4月28日(日) 12:30  
競技場へのアクセス  
●都営三田線「本蓮沼」駅下車、徒歩8分  
※この試合に限り、駒大側の受付で「駒大の応援です」といえば入場無料です!